

Pablo es llevado a Roma

Versículos de Estudio

Hechos 27 y 28

Bosquejo

Cuando decidieron mandarlo a Italia, entregaron a Pablo y a otros presos a un centurión llamado Julio. Subieron a un barco que hacía un recorrido por los puertos de Asia. Al día siguiente estaban en Sidón donde se le permitió a Pablo visitar a sus amigos para que lo atendieran. Salieron de Sidón y navegaron con el viento en contra y por eso se acercaron a las costas de Chipre para protegerse del viento. Pasaron por Cilicia, Panfilia y llegaron a una ciudad llamada Mira, allí el centurión encontró un barco que iba hacia Italia y les ordenó subir para continuar el viaje. El viento seguía en contra, era peligroso seguir navegando, porque habían perdido mucho tiempo y ya casi llegaba el invierno. Entonces Pablo les dijo a todos: Señores, este viaje va a ser peligroso, no sólo puede destruirse la carga y el barco, sino que podemos hasta morir. Pero el centurión no le hizo caso y decidió seguir. Al poco tiempo un huracán vino y tuvieron que dejarse llevar por el viento. Al día siguiente la tempestad empeoró y comenzaron a echar al mar la carga y tres días después tiraron también las cuerdas del barco. Pasaron muchos días y Pablo les dijo que mejor hubiese sido que le hubiesen hecho caso pero que no se pongan tristes porque el Ángel del Señor se le había aparecido y le había dicho que Dios no dejará que muera ninguno de los que están en el barco. Después de viajar dos semanas Pablo les pidió que comiesen, él oró, tomó el pan y dio gracias, los demás se animaron y comieron. En el barco habían 276 personas, comieron todo lo que quisieron y tiraron el resto del trigo al mar. Al amanecer se estaban acercando a tierra y el barco quedó atrapado en la arena, las olas golpeaban con tanta fuerza que despedazaron toda la parte trasera. Los soldados querían matar a los prisioneros para que no se escaparan nadando pero el centurión no los dejó porque quería salvar a Pablo. Todos llegaron a salvo a la playa. Era la isla de Malta y los habitantes los recibieron muy bien. Pablo había recogido leña y la estaba echando al fuego y una serpiente salió y le mordió la mano, era venenosa y los habitantes estaban esperando que se le hinchara o cayera muerto pero a Pablo no le paso nada y ellos pensaron que era un dios.

Habían unos terrenos de un hombre llamado Publio y los hospedó allí por 3 días. El padre de Publio estaba muy enfermo y Pablo oró por él y sanó. Cuando otros enfermos de la isla se enteraron de eso fueron a Pablo y él los sanó.

En la isla pasaron 3 meses, la gente los atendió muy bien y cuando subieron a otro barco para irse les dieron de todo para el viaje.

Llegaron a roma y los de la iglesia fueron a recibirlo. las autoridades permitieron que Pablo viviese aparte y no en la cárcel y dejaron a un soldado para que lo vigilara.

Tres días después Pablo invitó a los líderes judíos que vivían en Roma y les contó porque estaba apresado, ellos querían escuchar el mensaje que predicaba, se reunieron otro día y Pablo les invitó a recibir a Jesús, algunos lo hicieron y otros no. Como no se ponían de acuerdo se retiraron y Pablo les habló de Isaías que tenían el corazón endurecido, por eso no entienden ni quieren que Dios los sane.

Les dijo, les aseguro que Dios quiere salvar a los que no son judíos, ellos sí escucharan.

Pablo vivió en la casa alquilada 2 años y allí recibía a personas.

Nunca tuvo miedo de hablar del reino de Dios ni de Jesús, y nadie se lo impidió.

No se sabe realmente lo que sucede después pero algunos dicen que lo dejaron libre y siguió haciendo algunos viajes, como a España, y que luego lo apresaron y que finalmente murió decapitado por orden de Nerón.

Temas

El ministerio de Pablo siempre tuvo un propósito, Dios lo utilizó, él cumplió su llamado, aunque no fue fácil, todas las cosas le ayudaron a bien, y por causa de él fueron salvadas muchas personas y



recibieron a Jesús incluso nosotros, gentiles.
Nunca tuvo miedo de predicar el evangelio.

Pablo es llevado a Roma

Versículos para Memorizar

None

Ejercicios Espirituales

- Porque no me avergüenzo del evangelio, porque es poder de Dios para salvación a todo aquel que cree, primeramente; al judío primeramente, y también al griego.
- Romanos 1:16
- No me avergüenzo del evangelio.
- Dios siempre guía mis pasos.
- No tengo temor porque Dios está conmigo.
- Yo predico de Jesús a todos.
- ¿Para qué viajaba Pablo a Roma?
- ¿Por qué Dios no dejó que ningún preso muriera?
- ¿Cómo usó Dios a Pablo en la Isla de Malta?
- ¿Qué les dijo Pablo a los judíos en Roma porque no creían?

EL MINISTERIO DE PABLO EN ROMA (HECHOS 28:17-31)



"Y habiéndole señalado un día, vinieron a él muchos a la posada, a los cuales declaraba y testificaba el reino de Dios, persuadiéndoles lo concerniente a Jesús, por la ley de Moisés y por los profetas, desde la mañana hasta la tarde."
HECHOS 28:23

Pablo es llevado a Roma

Preguntas

1 ¿Para qué viajaba Pablo a Roma?

.....

.....

2 ¿Por qué Dios no dejó que ningún preso muriera?

.....

.....

3 ¿Cómo usó Dios a Pablo en la Isla de Malta?

.....

.....

4 ¿Qué les dijo Pablo a los judíos en Roma porque no creían?

.....

.....

Historia

Pablo y otros _____ fueron llevados a _____. Navegaron con el _____ en contra por varias ciudades. Era peligroso seguir navegando, _____ les advirtió a todos, pero el centurion no le hizo caso y decidió _____.

Al poco tiempo un _____ vino y tuvieron que dejarse llevar por el viento. Despues de viajar dos _____ se estaban acercando a _____ y el barco quedo atrapado en la _____, las olas golpeaban con tanta fuerza que despedazaron toda la parte trasera. Tuvieron que nadar o flotar sobre restos del _____. Todos llegaron a salvo a la _____ de Malta y los habitantes los recibieron muy _____. En la isla pasaron tres _____, y luego se embarcaron a Roma y alli permanecio en una _____ alquilada custodiado por un _____ por dos años.

None

None